

Karl Strablegg Vizepräsident des Bundesfeuerwehrverbandes



Der Feuerwehrkommandant unseres Bezirkes, Karl Strablegg, vor nicht allzu langer Zeit zum Landesbranddirektor der Steiermark gewählt, konnte auf der Leiter seines Erfolges um eine weitere Sprosse höher steigen. Am vergangenen Wochenende wurde er zum Vizepräsident des Österreichischen Bundesfeuerwehrverbandes berufen. In seine Heimatstadt Voitsberg zurückgekehrt, stand er im Mittelpunkt zahlreicher Ehrungen. Die „Weststeirische Volkszeitung“, die sich mit dem Feuerwehrwesen besonders verbunden fühlt, möchte sich an dieser Stelle dem Kreis der Gratulanten anschließen.

Am vergangenen Wochenende fand in Wiener Neustadt der Bundesfeuerwehrtag statt. Bei der Neuwahl der Bundesfeuerwehrrführung ging unser Bezirksfeuerwehrkommandant Landesbranddirektor Karl Strablegg als neuer Vizepräsident des Österreichischen Bundesfeuerwehrverbandes hervor.

Am Sonntagnachmittag traf der neugewählte Vizepräsident in unserem Bezirk ein. Die Mitglieder des Bezirksfeuerwehrausschusses erwarteten Strablegg an der Bezirksgrenze in Söding, beim Gasthof Zimmermann. An der Spitze der Gratulanten waren Brandrat Josef Schlenz, Landesfeuerwehrarzt Obersanitätsrat Dr. Otto Koren, Bezirksfeuerwehrarzt Medizinalrat Magister DDDr. Franz Meissel, die Abschnittsbrandinspektoren Karl Kriehuber, August Langmann, Franz Gehr, Gustav Scherz und Ehren-Abschnittsbrandinspektor Fritz Ryschka. Brandrat Schlenz gratulierte namens des Bezirksfeuerwehrausschusses zur ehrenvollen Berufung Karl Strableggs.

Bei den Rüsthäusern in Söding, Köppling, Krottendorf, Gaisfeld, Krems und Voitsberg, ertönten beim Eintreffen des Vizepräsidenten die Sirenen und die Feuerwehrmänner des Bezirkes waren angetreten, um Meldung zu erstatten.

Karl Strablegg dankte für den festlichen Empfang und überbrachte die Grüße des neukonstituierten Bundesfeuerwehrverbandes.

Abschnittsbrandinspektor Franz Gehr gratulierte in Voitsberg im Namen der Freiwilligen Feuerwehr der Stadt Voitsberg, deren Mitglied Karl Strablegg seit seiner Jugend ist. Brandrat Schlenz überreichte einen Blumenstrauß.

Die rund 1500 Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehren des Bezirkes Voitsberg blicken mit Stolz auf ihren Bezirkskommandanten Karl Strablegg und möchten in diesem Zusammenhang zum Ausdruck bringen, daß sie nur den Wunsch haben, daß er trotz seiner verantwortungsvollen hohen Funktionen auf Bundes- und Landesebene auch in ferner Zukunft ihr verständnisvoller und kameradschaftlich verbundener Bezirkskommandant bleibt.